
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２７７５回 ２０２３年 12月 13日（水）12:30～13:30  桃源院青雲  No.59-23 

      『卓話：来年度の日野青年会議所について』 白子 惣一郎 様 

  【会長挨拶】 北村 淳 会長 
 
 早いものでいよいよ次年度が動き出しました。クラブでは 
先週に年次総会が行われ2024-25年度の役員・理事が決定さ 
れました。多摩南グループでは早速に第１回多摩南グループ 
協議会が行われたようです。この種の会合で話題に上るのは  
My Rotaryについてです。 
 My Rotaryは皆さんご存知のように国際ロータリーのホームページの中でロータ
リーの会員だけが見られるページがMy Rotaryです。国際ロータリーのホームペー
ジは年々改良されていて使いやすくなっています。My Rotaryのページでは何が見
られるのかと言うと、大きくは6つに分類されています。 
1,ロータリークラブ・セントラル： 
クラブの目標を設定し、達成への進捗を確認できます。今年は18の目標を設定し
ています。その中から13の目標を達成するとロータリー賞がもらえるというしく
みです。 
2,補助金センター： 
ロータリー財団補助金の申請や管理を一カ所で行うことができます。今後は紙では
なくデジタルでの申請になってゆきます。 
3,会員・財団に関するレポート： 
会員、寄付、認証などに関するデータのレポートがあります。 
4,ラーニングセンター： 
特定の役割や関心に沿ってつくられたオンラインのコースや資料があります。今年
のPETSではこれが利用されました。 
5,ロータリーショーケース： 
世界各地の成功したクラブプロジェクトを閲覧できます。奉仕プロジェクトの事例
が見られます。 
6,ブランドリソースセンター： 
広報に使えるロータリーのロゴなどがあります。クラブ会報もここからの資料を活
用して作成しています。 
 My Rotaryは既に100％登録のクラブもあります。一方、我がクラブでの登録は
12月現在58.8％となっています。会員数34人の内、登録が20名、未登録が14名で
す。今年の7月1日時点でも同じ数字でしたので、この半年間は動きがありません
でした。次年度の準備がスタートしましたので、このタイミングで再びMy Rotary
への登録者数を増やそうと思っています。次年度阿野幹事とともに登録者数を増や
す計画を進めて行きます。具体的には来週の忘年家族会と来年の新年初例会にて
My Rotary未登録者の席を回り登録を進めてゆく予定です。携帯電話でメールアド
レスとパスワードがあれば登録することができます。登録の仕方は第2750地区ホ
ームページの「My Rotary」の使い方のページを見ればMy Rotary登録方法が記載
されています。ご自身で登録できる方はご登録いただき、そうでない方は例会でご
一緒に登録手続きをしたいと思いますのでご協力をよろしくお願いいたします。今
年最後のお願いになると思います。また来年新年早々のお願いになるかもしれませ
ん。重ね重ねよろしくお願いいたします。 

 
 

≪例会プログラム≫ 
 

【司会】 
 倉林 弘明  
例会向上副委員長 

 

【開会点鐘】 
 北村 淳 会長 
 

【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 田中 くに子 君 
『我らの生業』 

 

 

【ビジター・ゲスト紹介】 
日野青年会議所次年度理事長予定 
白子 惣一郎 様 
 
【出席報告】 
 佐保 勝彦 委員 
 

【ニコニコ報告】 
西山 尚之 委員 
 
【委員会報告】 
 ゴルフ会 
 
【卓話】 
日野青年会議所次年度理事長予定 
白子 惣一郎 様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
お弁当： 
「光の家」 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

【幹事報告】 伊東 秀章 幹事 
 
① 東京八王子東ＲＣ、東京八王子北RCより2024年1月例会予定が届いております。 
②東京飛火野ＲＣより、例会変更のお知らせが届いております。 

【卓話：来年度の日野青年会議所について】  
日野青年会議所次年度理事長予定 白子 惣一郎 様 

             
 日野青年会議所、今年で50周年を迎えました。会長には式典の方にいらっしゃって頂き 
誠にありがとうございます。 
 自己紹介をさせて頂きます。私は豊田南口にある山口浜屋税理士法人に勤めています。 
出身は神奈川県の相模原市です。日野で働き始めて約10年になります。日野青年会議所に 
入りまして6年経っております。趣味は、最近はあまりやっていないのですがカメラとバ 
イクに乗っています。 
 青年会議所の紹介をさせて頂ければと思います。青年会議所はご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、ロータリ
ーと近いところがありまして世界中にある組織となっています。1915年にアメリカの発祥です。1944年に国際青年会
議所が8カ国でつくられまして、1949年に日本で青年会議所が作られました。修練・奉仕・友情この3つの信条をもと
により良い社会づくりを目指しています。明るい豊かな社会というのをテーマに日本の青年会議所は活動をしていま
す。一番の特徴が40歳までで40歳になると自動的に卒業になります。ですので結構人の入れ替わりが激しくなりまし
て、来年も10人位が卒業になります。今25人で6人年明けに入りそうで30名のスタートにはなるのですが、また10人
卒業してしまうのでまたどんどん人を入れてゆかないと思っています。組織の方は全て1年交代、私も含めて1年で変
わってゆきます。ですので事業はするのですが組織づくりにも時間を割いて活動をしております。全世界で119カ国あ
りまして会員の総数は15万人程になります。日本の会員数は今3万人位になります。コロナもあってだいぶ会員数が減
ってきました。2020年末で日本の会員が28000人位まで減ってきていまして最盛期で65000人とかですから約半分以
下になっております。 
 日野青年会議所の過去の事業としては、わんぱく相撲の開催、こちらが近年では一番大きな事業かと思っています。
ただ昨年から外部のほぼOBの組織になるのですが実行委員会の方に運営の方を移譲して、わんぱく相撲は日野青年会
議所としてはやらなくなりました。その他には過去に青春映画祭とかふるさと日野祭り、よさこい祭りの１回目の開催
などをしてきました。JCってなにをやるの？とよく聞かれるのですが、なかなか答えに詰まるところが我々でもあり
まして、毎年違う事業を1からつくってゆくことがメインになります。なので継続事業が珍しい事業になります。 
 一つ事業をご紹介します。私が 4年前に開催させていただいた事業です。事業は毎回日野市の調査から入ります。こ
れは中央図書館の図になります。私は湧水をテーマに事業をさせて頂きました。まず湧水はどこにあるのか探して現地
に行き、図書館のところに行ったら湧水の整備計画がありまして平成 13年の計画が一向に実現されていない。市役所
に行き訪ねてみたところ計画自体は無くなっていない。住民の声が小さくなったので後回しになっていると聞きまし
た。もともとこの時期に市民と市との共同事業計画を作成していていろいろな計画があるそうです。今の時代ですと保
育とか空き家問題とか身近な生活に困った声が大きいので、このような計画はなかなか進まないと仰っていました。そ
こで行ったのは子供たちに向けての黒川清流公園での事業です。黒川清流公園にはいろいろな生き物がいます。子供た
ちがいろんな生き物を見つけて、それを写真に撮って図鑑にしました。実践女子大学の学生がデザインしてくれて、折
り曲げると小さな図鑑になり、子供たちが喜んでくれて興味をもってもらえたのではと思います。こういったものを毎
年、計画から開催まで 4~5 ヶ月位でつくって行っています。なので実際に行っていることは毎年ばらばらではありま
す。実際に 1 からとなると効果というのは難しいのですが、どちらかと言うと青年会議所のメンバーが事業をして地
域に関わって地域を知って自己成長をしましょうと。自己成長して卒業したら地域にしっかりと還元してくださいね、
というところが青年会議所の大きなテーマかなと思っております。 
 最近は活気の良いメンバーが増えてきましたので是非皆様の周りでも40歳未満の若者がいましたらご紹介いただけ
ればと思っております。 
 

 

 
 

【ゴルフ会】 西山 尚之 会員 
 
2月29日(木)八王子カントリークラブで日野クラブのゴルフコンペがございますので未だ出欠の意思表明されていない
方いらっしゃいましたら締切りが19日までになっておりますので是非ご参加をお願いします。前回の優勝者とかの商
品を未だ渡していないので、来週の家族忘年会の時に持ってゆきます。 



 

【ニコニコ報告】 西山 尚之 委員 

   本日のニコニコ：      4,000円／累計   273,641円 
      ビジターフィー：           0 円／累計   33,000円 

北村 淳  君   日野青年会議所白子様ようこそお越しくださいました。卓話よろしくお願いします。          
山口 徹雄 君  白子さん、ようこそ。ＪＣ会長頑張ってください。                         
         本日、母親の施設入居手続きでした。ほっとしつつも、複雑な思いです。                                         

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0031 東京都日野市高幡3-8 田中ビル3階 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org   桃源院青雲5階(2023.7.1~) 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：北村 淳    幹事：伊東 秀章 
会報委員会：山口 徹雄（委員長） 
      疋田 久武（副委員長） 
      小島 馨 
      菅原 直志 
      山下 雅裕 

【出席報告】 佐保 勝彦 委員 
 
 
 
 
 
 
 
<事前のMU> 
岩田 和頼（まちおこし連絡会） 
柴田 健介（クラブ奉仕） 
小島 馨（RLI パートⅡ）、山下まんぼぅ（ローターアクト委員会） 
<前回のMU>                         
伊東 秀章（クラブ研修） 
<前々回のMU> 
阿野 正揮（クラブ研修）、伊東 秀章（職業奉仕）、遠藤 力（理事会） 
<前々々回のMU> 
阿野 正揮（理事会）、熊井 治孝（クラブ研修）、図子 久雄（クラブ奉仕）、松浦 信平（理事会）、山下まんぼぅ（理事会）、
高城 秀一（理事会）、西山 尚之（次年度理事会）、疋田 久武（会員増強） 

 会員総数 

(出席免除数) 

出席総数 

(免除者出席数) 
MU 欠席 出席率 

本日報告(12/13) 34 ( 0) 19 ( 0) 4(0) 11 67.647% 

前回訂正(12/6) 34 ( 0) 27 ( 0) 1(0) 6 82.353% 

前々回訂正(11/29) 34 ( 0) 23 ( 0) 3(0) 8 76.471% 

前々々回訂正(11/23) 34 ( 0) 14 ( 0) 8(0) 12 64.706% 

 

 

 

明星大学経済特講 

   
*企業を目指している学生 *社会人になるにあたり、企業の人の話を聞きたい学生を対象に、企業や仕事に関する体験
談、職業観に関することなど、これから社会に出る学生に対して、役に立つと思われる内容の講義を行ないました。 

講義時間：16:25～17:55 講義教室：28号館 104 教室 

11 月 28日(火) 
小倉 裕美 会員 

「企業や仕事に関する経験談」 

 

12月 05日(火) 
山下 雅弘 会員 

「起業家として大切にしていること」 

 

12 月 12日(火) 
石場 裕美 会員 

「これから社会にでるみなさんへ」 

 


